

11/1x/77

"Libres, Inexplicablemente"

La Universidad Autónoma, Centro pro Fascista, Denuncia el Líder de Estudiantes de Guadalajara

Por FRANCISCO
SALINAS RIOS

Raúl Padilla, presidente de la Federación de Estudiantes de Guadalajara (FEG), denunció ayer que "dentro de la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG) se prepara a grupos armados profascistas que pretenden una escalada de violencia en la capital jalisciense" y señaló que el asesinato de que fue víctima "nuestro guía moral e ideológico, Carlos Ramírez Ladewig, permanece aún impune".

Entrevistado al término del desayuno ofrecido por más de 18 organizaciones juveniles integrantes del Comité Nacional Preparatorio del XI Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, a realizarse el año próximo en Cuba, Padilla declaró:

"Inexplicablemente, los militantes del Frente Anticomunista Mexicano, acusados y confesos de realizar espionaje electrónico contra funcionarios gubernamentales y líderes obreros y campesinos, fueron puestos en libertad por la Procuraduría General de la República, la que sólo los inculpó de poseer artículos electrónicos de contrabando".

Dijo que la actividad de la citada agrupación indica que la Universidad Autónoma de Guadalajara es un centro profascista y que representa fuertes intereses: los de la penetración estadounidense y los de los grupos económicos más poderosos de la entidad, encabezados por Juan José Liaño y Luis Garibay, este último rector de la UAG.

QUE LA UAG ES UN CAMPO DE ADIESTRAMIENTO

Manifestó que "los grupos profascistas de esa casa de estudios se disponen para actuar en un momento de inestabilidad política", destacó que "las autoridades federales no han querido o no han podido llevar hasta sus últimas consecuencias la aplicación estricta de la ley".

El dirigente estudiantil señaló que dentro de la UAG —resguardada por una cerca de alambre y guardias armados con equipo de procedencia norteamericana— se entrena ideológica y militarmente a jóvenes de la alta burguesía jalisciense, "e incluso existen bodegas con armamento".

Padilla rechazó que Carlos Ramírez Ladewig haya organizado a los grupos violentos que actúan en Guadalajara; dijo de él que "fundó la Federación de Estudiantes de Guadalajara y fue nuestro guía moral e ideológico hasta que fue asesinado".

"La violencia en Guadalajara es un mito, en el Distrito cualquier otra..."

del estado", agregó, y "actualmente hay un ambiente de tranquilidad quebrantado sólo por los problemas y conflictos que implica una gran ciudad".

Finalmente, el dirigente de la FEG dijo que esta orga-

nización "sigue luchando por las mejores causas de América Latina y el resto del mundo y prueba de ello es la jornada de solidaridad hacia el pueblo y juventud de Chile, realizada durante los últimos 30 días".